## Compte rendu de l'Assemblée Générale du 14 décembre 2023

L'Assemblée Générale de l'Âge d'Or Rambaudin s'est déroulée en toute simplicité le jeudi 14 décembre 2023 dans la salle Pierre Gély, en présence de Lionel ROUX, notre maire et de tous les membres de l'associaton.

## Bilan de l'année :

L'année 2023 écoulée s'est bien passée, avec des rencontres régulières tous les jeudis. Nous ne sommes pas très nombreux mais l'ambiance est toujours conviviale, la bonne humeur règne, c'est là le but de notre association.

Le 25 juin 2023, a eu lieu le repas des Aînés Rambaudins. Nous avons été très satisfaits d'accueillir une quarantaine de rambaudins et amis. C'est sous les tilleuls qu'un apéritif offert par la Municipalité a été apprécié puis, à l'intérieur, nous avons dégusté le jambon au madère suivi d'un dessert gourmand. Encore une journée réussie, appréciée par tous.

Le 18 novembre une soirée jeux intergénération était organisée par le CCAS de la commune. Quelques membres de l'Âge d'Or y ont participé. Ils ont apprécié cet échange et sont favorables pour renouveler cette rencontre.

## Bilan financier:

- carte d'adhésion pour 2023 fixée à 12 €, soit 208 €
- subvention de la commune maintenue à 450 € pour 2023.

Le bilan financier reste correct.

<u>Recettes</u>: 1646 € - <u>Dépenses</u>: 1 396 €

Concernant le renouvellement du bureau, aucun changement n'a été effectué. Le bureau est maintenu comme suit :

présidente
trésorerie
secrétariat
Nicole BEYNET
M.Jeanne ORCIERE
Hélène MASSE

- membres Suzanne PASCAL et Joseph MARTIN

L'Âge d'Or Rambaudin reste timide, et il est difficile d'envisager autre chose que nos rencontres hebdomadaires. Nous sommes convaincus que le repas annuel est très attendu par nos aînés, c'est pourquoi nous envisageons d'organiser un repas de jailles au mois de février, ouvert à toutes les personnes de 60 ans et plus.

La carte d'adhésion pour l'année à venir reste maintenue à 12 €

Notre assemblée générale est terminée, Monsieur le Maire clôture la séance et nous fait part de sa satisfaction de voir l'associaton des séniors se maintenir sur la commune et permettre de réunir les aînés autour de repas amicaux.

La séance est levée.

Nous partageons le goûter offert par la municipalité, dans la pure tradition de la bûche de Noël accompagnée de gourmandises pour célébrer les fêtes de fin d'année et fêtons les 80 ans d'Hélène Masse et ses 60 ans de vie commune avec Yves. Nous leur offrons un bouquet avec tous nos vœux de longue vie à deux.

Les vœux de bonne et heureuse année sont formulés aves des souhaits de bonne santé pour tous.

La Présidente N. BEYNET